

NP 15 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma Tierra

El Campeonato de La Palma de Tierra vuelve a escena este sábado

4/4/2025

La segunda cita del Campeonato de La Palma de Tierra se celebrará este sábado 5 de abril en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo. Cerca de 50 equipos se darán cita en esta prueba que organiza el Club Adea y que, como novedad, se disputará en el sentido inverso a la prueba que inauguró la temporada.

El Campeonato de La Palma de Tierra, en su edición 2025, empieza a tomar forma con la celebración del II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos'. La cita que organiza el Club Adea y que se celebra este fin de semana en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo sube el listón y presenta una lista de participantes con cerca de 50 equipos en su relación oficial.

Entre los turismos, Jesús Tacoronte y María Sáez tratarán de mantener su racha triunfal en esta incipiente temporada y, de paso, sostener el liderato en este campeonato insular de tierra. Con su Mitsubishi Lancer Evo IX apostarán por una nueva victoria, un objetivo que también se marcan dos de los campeones del pasado curso, Iván García-Claudia García (BMW Compact Proto) y Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez (Lancia Delta Integrale). Con el barro como más que presumible protagonista, cualquier cosa puede suceder en este grupo, aunque no estarán solos.

Antonio Félix Pérez-Karem Pérez volverán a subirse al Lancia Delta Integrale y, como en la prueba anterior, se intercambiarán el volante. Los Subaru Impreza de Javier Pérez-Francisco Pérez, Alberto Vargas-Omaira Dorta y Juan Pedro García-Agustín Domínguez también deben pelear por un podio en el que no se puede descartar al ágil Citroën AX T4 Turbo de Pedro David Martín-Gara Alonso. Por último, los Mitsubishi de Francisco Javier Tabares-Yasmin Rodríguez y Antonio Vargas-Erika González también pueden guardar un as bajo la manga.

Como es habitual, los vehículos de dos ruedas motrices tendrán su cuota de protagonismo, un apartado en el que cabe incluir a los seguidores del Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma, un total de ocho equipos, y a los seguidores de la Copa Wild Racing, donde tomarán la partida siete formaciones.

Por su parte, más de una quincena de car cross animarán este II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos'. Después de la primera toma de contacto celebrada hace escasas semanas, pilotos como Adán Rodríguez, Joel Triana, José Manuel González, Oscar Dóniz o Kevin Remedios, entre otros, volverán a pelear por el triunfo.

Esta segunda prueba del calendario se disputará este sábado 5 de abril a partir de las 12:00 h. Como es habitual, se celebrarán tres mangas, en este caso y a diferencia del anterior slalom, todas ellas se disputarán en sentido inverso al habitual.